
阪急長岡天神駅東口にぎわい空間整備

に関わる第２弾アンケート 結果概要

実施期間：2022年6月29日（水）～7月12日（火）
回答者数：web＝ 2,308名 郵送＝ 41名

“木質系の部材”や“暖色系の舗装”を活かした

“ぬくもりを感じられる広場空間”が望まれている。



➢ 木質系の部材を使用したぬくもりのあるデザイン

がふさわしいという意見が多く寄せられた

Q1 待ち合わせ空間について、好ましい

イメージはどれだと思いますか？

待ち合わせ空間

A：シンプル・近代的なデザイン

B：ぬくもりのあるデザイン

集
計
結
果



Q２ 歩行空間における舗装について、

好ましいイメージはどれだと思いますか？

歩行空間

集
計
結
果

① 無彩色

② 暖色系

④ 石畳風

③ 茶色系

➢ 温かみのある色調の舗装材料による仕上げが

人気を集める結果となった



その他に寄せられた意見 （自由記述）

〈待ち合い空間に関する意見〉

◆喫煙、たばこのポイ捨てや空き缶などゴミ廃棄がしにくい雰囲

気の実現をお願いします。

◆ベンチがほしいです。市内にはお年寄りが多いけど、ベンチが

少なくて、よくお店の塀に座られている方を見るから。

◆溜まり場にならないように充分に考えてほしい。清潔感のある

落ち着いた癒やしの場にしてほしい!

〈子供のための空間に関する意見〉

◆小さい子供が歩いても危なくないような空間にして欲しい。

◆子供が遊べる空間があると嬉しい。

◆老人も子供も行きたくなる場所(若者ばかり集まらない場所)

にしてほしい。

〈車の送迎に関する意見〉

◆ 人や車の動線に配慮してほしい。

◆ 駅の送迎で車の停車待ち出来る場所を増やして欲しい。

◆ 駅への送迎の車で危険を感じることがある。

アンケートではさまざまなご意見をいただきました。

多くのご意見をいただきありがとうございました。

広場の設計プランが決まり次第、HP等でお知らせします。


